

#SÜD-WEST 09. November 2023

Jubilarfeiern des EVG-Ortsverbandes Saarland

Nachdem uns Corona im Jahr 2021 die Planung für unsere Jubilarfeier erschwert hatte, entschloss sich der OV Saarland dazu, die Ehrungen zunächst dezentral durchzuführen. Insbesondere der Umstand, dass die Feiern wohnortnah stattgefunden hatten, kam bei unseren Kollegen:innen der Seniorengruppe sehr gut an.



So wurden die 160 Jubilare auch in diesem Jahr zu dezentralen Feiern in den sechs Seniorenkreisen eingeladen. Nach den Grußworten der Kollegen Ralf Damde, Thomas Bock bzw. Thomas Beltz, wurden unsere Jubilare für insgesamt 8.825 Jahre Treue zur Gewerkschaft geehrt. Im Anschluss konnte man in gemeinsamen Erinnerungen schwelgen und ließ den Tag mit einem leckeren Essen und guten Gesprächen ausklingen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)